

Artikel vom 23.06.2018

CSU-Familienfrühstück

Familien aktiv in die Gestaltung und Umsetzung einbinden



Im gut besuchten Maletter tauschten sich bei einem Frühstück mit frischen Produkten vom Eichstätter Wochenmarkt die Stadträte der Eichstätter CSU mit engagierten Eltern rund um aktuelle Familienthemen aus.

Während die Kinder bei der extra organisierten Kinderbetreuung versorgt wurden, standen im Gespräch mit den Eltern die aktuellen Geschehnisse bezüglich der Erneuerung der Eichstätter

Spielplätze im Vordergrund. Die anwesenden Gäste berichteten dabei von ihren Erfahrungen in der Einbringung persönlichen Engagements für die Gestaltung und Umsetzung bei der Modernisierung der Spielplätze.

Dabei wurde deutlich, dass sich die Zusammenarbeit mit der verantwortlichen Bauverwaltung als äußerst schwierig und aufwendig erweist.

Ebenso werden Informationen zur Verwendung der im Haushalt für die Sanierung der Spielplätze vorgesehenen Mittel nur zögerlich bereitgestellt. Tanja Schorer-Dremel, welche die Diskussion moderierte und einen Überblick über die aktuell laufenden Maßnahmen gab, versicherte den Anwesenden die volle Unterstützung und Förderung des Engagements der Eltern durch die Fraktion.

„Wir werden hier der Verwaltung zum wiederholten Male mit Nachdruck auf den Zahn fühlen“, erklärte Fraktionsvorsitzende Elisabeth Gabler-Hofrichter und sicherte zu von Seiten des Stadtrates Mittel und Wege zu suchen, um einerseits Familien in die Gestaltung von Spielplätzen und Kindergärten strukturell aktiver einzubinden und andererseits die aktive Mitarbeit bei der Umsetzung zu ermöglichen, welche aktuell von Seiten der Bauamtsleitung nicht zugelassen wird.

Schorer-Dremel bedankte sich bei allen Gästen für die rege Diskussion, den konstruktiven Austausch aber vor allem für das Engagement, welches Eltern hier ehrenamtlich mit einbringen: „Politik lebt vor Ort vom Austausch, vom Zuhören und davon, Bürger aktiv einzubinden. Dafür werden wir uns weiter einsetzen und das tolle bestehende Engagement unterstützen“.

Zum Abschluss bedankte sich der CSU Ortsvorsitzende Josef Grienberger bei allen Beteiligten für den gelungenen Austausch. Nachdem sowohl der 1. Stammtisch als auch das Frühstück regen Anklang in der Bevölkerung gefunden haben, wird die CSU Eichstätt auch in den kommenden Monaten weitere Themen auf diese Art und Weise mit den Bürgern offen diskutieren.